



Un collège où il fait bon vivre !

publié le 08/07/2024

Au collège Jean-Zay, on fait le maximum pour que tout le monde se sente bien. Nous profitons alors de cette fin de période pour remercier tous les personnels qui ont travaillé pour que chacun puisse passer une bonne année : professeurs, administratifs, agents, vie scolaire, personnels psycho-sociaux... la liste de tout ce qu'ils ont fait est longue.

Pour ceux qui hésiteraient peut-être encore, qui auraient quelques appréhensions à venir à Jean-Zay, nous voulons par exemple vous montrer le travail des agents, petites mains de l'ombre qui se démènent pour que les enfants comme les adultes profitent au maximum du collège dans les meilleures conditions : grâce à eux qui entretiennent, nettoient, réparent, fabriquent, cuisinent et encore plein d'autres choses essentielles dans un établissement scolaire, nous pouvons apprécier le temps de qualité passé au collège : dans la cour entretenu et fleurie sur les meubles d'extérieur, au self devant les plats savoureux et équilibrés, dans les locaux toujours propres et en bon état malgré les incivilités...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.